Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 150 m2
Référence 846
Prix 420 000 €

(Grasse
Maison a vendre (06130

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au calme, maison des années 1920 de 150 m2, sur deux niveaux, avec vue
panoramique jusqu'a la mer et sur la vieille ville de Grasse.Posée sur un terrain en
restanques de 1275 m2, la villa comprend un premier niveau avec salon, buanderie
avec acces grenier, 3 chambres et une salle de douche avec WC, un toilette
indépendant.En rez de jardin, un séjour, une cuisine dinatoire indépendante, une
cave et une chambre avec salle de bains attenante. Nombreuses terrasses; parking
pour 3/4 voitures.Gros travaux a prévoir notamment structurels. Complément

d'informations sur demande.

This 150 m2 house dating back the 1920s comprises of two levels and benefits
from panoramic views to the sea and over the old town of Grasse.Set on a quiet
terraced land of 1275 m2, it has a first level with sitting room, 3 bedrooms, a
shower room with toilets, a laundry room with access to the attic and a separate
toilet.On the ground floor, you will find a dining kitchen, a living/dining room, a
bedroom and a bathroom with toilets, a cellar.Various terraces and parking for 3/4

cars.Structural works required. More information on request.

SELECTIONMED
55 route de grasse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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